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Autobuses Urbanos, S . L . 

"Si ias tarifas no suben 
tendremos que cerrar" 

• Por su parte, los usuarios piensan que para el servicio 
que cían no tienen 
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Oe las subidas de tarifas de autobuses urbanos que ha 
habido en ias últimas fechas en ef país, todas se han conce
dido excepto a Autobuses S.L, de Talavera. Según fuentes 
del Ayuntamiento, cuando se trató eí terna en ía 
Permanente se guedó sobre ia mesa por no tener un infor
me exhaustivo de fos puntos valorados por eí solicitante, 
por los que se llegaba a ía petición de ese incremento. Ei 
solicitante señor Cadenilla, por el contrario, no solo consi
dera necesaria ía subida, sino aue además es obligada por 
ser deficitario actualmente ei servicio, "de no autorizarse ¡a 
subida - nos dice el señor Cadenilla- el procedimiento a seguir 
es cerrar los coches, o decir ahí esta el servicio ya gue io gue no se 
puede hacer es trabajar y perder dinero 

Pero hay otra parte con la 
que nunca se cuenta a la hora 
ae ias ^ ubidas, el usuario. De 
salida, no está de acuerdo con 
ta subida de tarifas, piensa que 
el servicio que se ie ofrece no 
está en correlación con un pre

cio elevado, porque los auto
buses están vicios, tardan mu 
cho en realizar el recorrido y 
tardan mucho más en llegar a 
las paradas correspondientes, 
"hay veces que te teas media 
hora en ia parada del autobús 

nal tienes que ,r ;m 
porque ei autobús no viene": 
esto me ha pasado alguna vez 
que me he acercado a la Rosi 
riencia, nos comentaba una se
ñora en la pararla de ios tíreos 
del Prado. 

El 17 de jAío de 1957 se inau
guran esta;-. según una 
mncesión ¡ esta empresa por 
treinta años. Se empezó con 
un sólo coche y ahora tienen 
dieciseis. Actualmente unas 
dos mil quinientas personas 
utilizan diariamente estos serví 
cios. Los autobuses, S.L. de 
Talavera tienen cuatro lineas: 
la de Patrocinio; Talavera la 

aova y Alberche del Caudillo; 
amo de Sta. Marta y el Casar, 

y- la de la Residencia. De esta 
forma la zona periférica de 
Talavera está casi cubierta pero 

ce de un buen servicio en 
la parte céntrica de la ciudad, 
no se cubren todos los puntos 
y los autobuses pasan en inter

valos de tiempo bastante 
largos a io que hay que sumar 
que la línea de la Residencia "a 
demasiados rodeos pe a 
a veces es preferible ir andando 
cuando se trata de desplaza 
miemos en el interior de Ta
lavera. 

Ante la pregunta de si están 
cubiertos la mayoría de los 
puntos de la ciudad, y de si 
sena necesario una arr 
ción de ias lineas, el señor 
Cadenilla nos ha contestado: 
"por supuesto que es necesa
rio. Pero como va he dicho 
anteriormente se interpone el 
problema económ 
formas tenemos en estudio una 

•ación de lincas que 
abarque unir zoo,-, mas 
extensa. So puede decir que, 
están pídit do eí servicio los 
bloques de ia Piedad, carretera 
de'Cervera, Avenida de 
Francia o Aquirrc y Pío XI. 
i amblen la urbanizar, 
tocarlo. Yo voy a hacer 
pruebas por mi cuenta (rara ver 
que solución se puede dat a 
este tema. Porque no solo nos 
encornamos con ios prob/c 
mas i ponómicos sino también 
ac TI ático, h íes en ía 

que bien ¡norque están 
en malas co 
porque se aparco mal nos hace 

. el que nuestros 
•ihicutos pueda, ar y se 

retrasad servicio". 

Comisión Municipal 
Permanente 
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Bandas de 

Además de aprobarse la pro
ación de las tenas y fies

tas de este mes de septiembre, 
en la permanente del p 
día 10, se dio a conocer que el 

rso de bandas de mú: 
convocado para el próximo día 
20, quedaba suspendido por 
falta Ae concursantes suf 
teso La inoportunidad de la fe 
cha -están muy recientes los 
meses fuertes del verano A 
pensar que sea el r oor n: 
que no ha presentado la iris 
cnpcion a concurso casi ningu
na banda. De todas tormos, no 
se suspende definitiva 
sino que se pospone para las 
ferias de mayo. 

También en al orden cultura, 
fue aprobada el programa de 
las ¡ornadas etiltum1 -:. de) mes 
de diciembre 
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Cuando haz* Quince años se restauró «I Monasterio dtí San Benito porque 
estaba en ruinas, la taita de dinero hizo aue no se pu diera llevar o cabo la 
restauración de la fachada. En aquel entonces s0 habia hundido 
porto! v tuvo que subirse do nuevo ía pared con ios ladrillos viejos del 
derribo Actualmente, desde ol 27 de Julio, se están reparando lux 
fachadas. de! Monasterio y la del colegio, y dejándolas -eo condiciones, 
al estilo castellano. Aunque eí aspecto 

ttf del (iddlcio, hay que destacar que el de San Benito fu, 
Monasterio guo se- fundo en Talavera. Y a pasar da que no hay 

documentos que prueben la facha da que data su primera construcción, s-a 
soda gue fue an ia época del rey godo A tanagildo. 

fj roacai-o da Bandas 
i-envei sol. para ai *S 20 
«piarada ñor falla de h.ind.is hast., 
la- I- atas ¡ie atavo. 

Referí ue al proyecto Oe 
estatuto del hoq 
insta de Gamonal, se dtic.de H 
que se paso a dictamen y esto 
dio de la comisión do aotivida 
des diversas. 

En tenas y fiestas, para ia? 
rie este mes do septiembre, so 
aprobó la cor aon ríe 
fuegos artificiales a la empresa 

lia Morales, de !\ 
deíos, por un importe rio 

)00 pesetas. 
Y tras mos relati 

vos a obras municipales, el al 
caldo dio cuenta de una serie 
de contactos mar as por él 
con miembros de la adn 
ción central para la solución le 
algunos problet rs de ía 
ciudad. De uno de ellos, 
la desviación do la N V , 
damos nolicta aparte. C 
problema tratado fue el dei 
aprnví i de las aqi 
dei río G« ara conducir 
al abastecimiento ca llavera. 

:or general de la Confe 
del Taio 

puso en conocimiento dol ol 
calríe que. la posible solución 
seria el hacnr una doble deriva
ción rie la presa rie Ca/aleqas. 
tsia derivación supletoria se 
mali/ana en la parte norte del 
canal actual, hasta la presa rie 
la Ponina; por la propia cairia. 
las aguas pasarían a las esta 
cienes depuradoras y al abaste-
c'imienlo t i costo rie estas 
til iras, en principio, se estima 
que alcance los 15b millones de 
pese tas. 

La participación popular ha sido la nota a. destacar eo ia campana en 
contra del moroso de fsp-aaa en la OTAN tOrrpmrzacaóe, del tratado del 

' Atlantic i, que ha organizado ai PCE da Talavera en los días 71. 12 y 
13 de asta mas. Amén da los más diversos actos orgamcados por asta 
motivo • pasacaiii*s. gigantes v caderudos, verbenas populares, 

s. actos musicales, india da clausura - _ se han rea
lizado pintadas murales ao diversos puntos da la ciudad, como ia que 
recoge la fotografía, fn al mismo sañudo, debido a aue er, estas fachas el 
tema que esta a la orden del día as la entrada o no en ia OIAN, los 
organizadores de las ¡ornadas para la juventud, tienen programado para el 
próximo día 26 de septiembre un dehate sobre este tema, an el que 
participarán represerdaciones. de distintos partidos políticos. 
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Fiesta patronal 

El pasado martes día 8 Tala 
vera celebró el día de su nafro 
nm la Vintén del Prado. Actos 
religiosos, sobre tocio, pero 

deportivos y cuítui 
coparon la nektbuición rie la 
festividad A los 10 de la noche 
dentro rie la misma ermita de la 
Virgen de! Prado, la Banda 
municpal ofreció un concierto 
ante nui 
aplaudió con más tuerza la 
obra titulada "El mercado per-
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Abrimosüeias6cíela tarde 
a 3 de (a madruoada. 
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